

Protokoll der Sitzung des Gemeindeausschusses St. Urban vom 19.09.2013

Anwesend:

Pfarrer Matthias Bambynek, Pater Stephan, Christian Schneider, Günter Bickel, Birgit Kreß, Marlene Götz, Werner Kloos, Birgit Ernst, Inge Kurz, Helmuth Firsching, Ingeborg Polz, Josefine Walther, Johanna Kachel, Regine Krall, Sieglinde Dietsch, Claudia Duda, Theresia Lauer, Walburga Hepple, Lydia Mayer

Entschuldigt:

Herr und Frau Zankl, Herr Hummel

1. Geistliches Wort

Christian Schneider eröffnet die Sitzung mit dem Text „Die drei Siebe“.

2. Begrüßung des neuen Pastoralreferenten Christian Schneider

Günter Bickel hieß den neuen Pastoralreferenten in unserer Gemeinde herzlich willkommen und wünschte ihm eine gute Zusammenarbeit mit den Mitgliedern des Gemeindeausschusses. Herr Schneider stellte sich kurz vor. Im Anschluss stellten sich die Vertreter der einzelnen Gruppen und Kreise vor.

Pfarrer Bambynek bedankte sich bei Frau Hepple, Herrn Bickel und Herrn Zankl für die Unterstützung bei Wechsel der Pastoralreferenten.

3. Protokoll der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 24.01.2013 wurde ohne Veränderung angenommen.

4. Berichte aus Gruppen und Kreisen

Es erscheinen nur außergewöhnliche Informationen zu einzelnen Gruppen und Kreisen unter diesem Tagesordnungspunkt.

- Frau Lydia Mayer arbeitet zukünftig noch 20 Stunden im Pfarrbüro. Frau Müller – Eckert wird zusätzliche Zeiten im Pfarrbüro übernehmen.
- Bücherei: ab 15.11. können Bücherpakete für Dreijährige in der Bücherei abgeholt werden.
- Volkslauf: es wurde ein zweiter Lauf angeboten der durch die Graf-Arnold-Straße und das Usselmanngbiet erweitert wurde. Beide Läufe wurden gut angenommen.

5. Rückblick auf Aktionen und Veranstaltungen

- Herr Bickel berichtete, dass die Beteiligung an der Kirchweih 2013 gut war. Die Jugendlichen haben sich vor allem am Samstag sehr engagiert. Ein besonderer Dank geht an Herrn Zankl, der wieder maßgeblich an der Organisation beteiligt war.
- Der Abschied von Benjamin Hengstermann war eine gelungene Feier.
- Die Firmung verlief wie in den vergangenen Jahren.

6. Bericht aus der Kirchenverwaltung (Walburga Hepple)

Kanalsanierung im Kindergarten: durch die notwendig gewordene Beseitigung asbesthaltiger Teile ergab sich eine Verteuerung, die bisher noch nicht abgedeckt ist. Die Erzdiözese übernimmt ein Viertel der Kosten.

Im Gemeindesaal wurde der Boden abgeschliffen und neue Vorhänge aufgehängt.

Die Kollekten erbringen jährlich ca. 22.000 €, welche für die Abschlagszahlung an die Stadtwerke verwendet werden.

7. Kirchweih 2014 (Birgit Kreß)

Da wir im kommenden Jahr unser 25jähriges Kirchweihjubiläum feiern werden, wurde schon in dieser Sitzung eine Ideensammlung zur Gestaltung vorgenommen:

- In den Monaten vor der Kirchweih soll die Gemeinde Möglichkeiten bekommen, sich inhaltlich mit dem Thema „Gemeinde – was inspiriert uns? Welche Impulse brauchen wir? Zukunft, Chancen, Sehnsüchte?“ auseinanderzusetzen. Die Vorbereitung soll durch einen kleineren Kreis geschehen, der sich gesondert zusammensetzt. Dafür wird ein erweiterter Kirchweihausschuss gebildet.
Vorschläge: Vortragsreihe, Einkehrtag, Gottesdienst im Freien, Diskussionen zu verschiedenen Themen, besinnliche Nacht, Wunschurne „Was wünscht sich der Kirchgänger?“
Es muss darauf geachtet werden, das Klinikumgebiet mit einzubeziehen.
- Weitere Vorschläge:
Ausstellung „25 Jahre St. Urban“, Band „Bavarian Brass“, Volkslauf, Tischtennisturnier, Bibelquiz, Schafkopfturnier, Preis für Bratwürste 2 €, Einbeziehen der Kirchenbands
- Zusätzliche Teilnehmer für den erweiterten Kirchweihausschuss:
Pfarrer Bambynek, Christian Schneider, Günter Bickel, Birgit Kreß, Werner Kloos, Walburga Hepple, Claudia Duda, Lydia Mayer, Birgit Ernst, Vertreter der Jugend N.N.

8. Neugestaltung der Homepage der Pfarrei und Umstellung auf das neue Redaktionssystem

Die Homepage wird fast 2000 mal pro Monat aufgerufen. Ab Mitte Oktober wird auf ein neues System umgestellt. Wichtig ist, dass Termine rechtzeitig im Pfarrbüro abgegeben werden, damit sie auf der Homepage erscheinen können. Außerdem sollen von möglichst vielen Veranstaltungen Berichte und Bilder erscheinen, um die Vielfalt unserer Pfarrei nach außen hin transparent zu machen.

9. Verbesserung der Sprachverständlichkeit im Kirchenraum (Günter Bickel)

Nach drei Probebeschallungen liegt nun die Auswertung der bisherigen Versuche vor (ein weiterer Test findet am 22.9. statt). Es zeigte sich, dass eine rein digitale Beschallung am besten war, da der Hall minimiert wurde. Die meiste Verbesserung konnte im mittleren Block erreicht werden, wo vorher die Verständlichkeit auch am schlechtesten war.

10. Seelsorgebereichswahl 2014 (Günter Bickel)

Am 16.02.2014 wird die nächste Seelsorgebereichswahl stattfinden. St. Urban sollte gut vertreten sein. Um Mithilfe bei der Suche nach Kandidaten wird gebeten.

11. Termine

- 21.09. Volkstanz und Singen
- 20.10. Gottesdienst für Ehejubilare (Anmeldung!)
- 27.10. philippinischer Gottesdienst
- 08.11. Abgabeschluss für Weihnachtspfarrbrief
- 11.11. Martinszug
- 17.11. „Church rocks“

Die nächste Gemeindeausschusssitzung findet am

Donnerstag, den 30. Januar 2014 um 20:00 Uhr

im Gemeindezentrum St. Urban statt.